



# Laurus の翼

令和6年4月30日(火)

【第4号】

文責 校長 高宮 裕

## 1年生を迎える会が行われました



4/26(金)に1年生を迎える会を行いました。2年生から5年生まで、1年生が楽しめるような出し物を披露してくれました。1年生は6年生からメダルをもらって大喜び。ニコニコ笑顔です。



6年生は、実行委員会を中心に、会の進行や会場作成など大活躍でした。さすが6年生！今年1年、明健小を支える主役は確実に育っています。ありがとう！

## 命を守る避難訓練



4/24(木)には、小中合同の避難訓練が実施されました。小学校の避難完了は「4分08秒」。短時間に全員の避難と点呼を完了できました。

地震や火事から自分の命を守るために、日ごろの学校生活からできることが3つあります。

- 1 放送が鳴ったら静かに聞くこと
- 2 先生の指示を聞いたとききれいに早く並ぶこと
- 3 お話をしないで移動をすること

体育の授業で整列・移動を学ぶことは、実は避難の仕方にもつながります。運動会で行う様々な整列・移動の練習は命を守るための力の大切な学びです。

## ラウルス杯争奪大運動会に向けて



運動会に向けて、どの学年も練習に熱が入ってきました。勝ち負けよりも、力を合わせる気持ちよさ、負けを認める潔さ、何よりも全力を出し切る達成感を味わわせてあげたいです。疲れて帰ってくるとは思いますが、たくさんほめてあげてください。

## 誰一人取り残さない「日々の授業の充実」



本校では、ICTを活用した個別最適な学び、協働的な学びへ向けて、全職員で指導力の向上に努めています。「日々の授業」を大切に、子どもたちが「わかった!」「できた!」と思える授業を実践しています。



大切なのは、どの子どもも毎日の授業が楽しいと思えること、それに尽きます。机上の学びばかりでなく、様々なアイデアを駆使して企画・実行することや言葉や体を使った豊かな表権力の育成も大切です。そのために、私たちは子どもたちへどんな指導が有効なのかを考え、指導力向上に日々努めていきます。

今回より学校だよりをモバイル明健にて送信します。また学校ホームページにも掲載しますのでそちらからもご覧になれます。